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这场“声明之战”不仅引起业内震动，也
引起网友热议。有人惊讶：“原来还有这样一
部电影啊！我完全不知道。”有人不屑：“哪部
电影大家不是辛苦付出的啊，每天当炮灰的

多了，就你们矫情！”有人质疑：“这是炒作
吧！不这么搞，谁知道该片啊！搞不好还是
联合炒作。”不过，对于这样的质疑，光线传媒
坚决否认。 本报综合报道

王剑冰散文《瓦》
入选今年高考语文试卷

记者近日获悉，著名散文家、省
文学院专业作家王剑冰创作的散文
《瓦》入选 2013 年福建省高考语文试
卷文学类文本阅读。

《瓦》叙述了作者对中原地区
“瓦”的认知，通过写瓦在雨中对人们
的庇护，对人们的无私付出，使人感受
到瓦的力量、瓦的忍耐等美德，文中表
达了作者对大地上所逝去的传统事物
的审美和追怀。文中起笔作者便写
道，“瓦是屋子上面的田地，一垄一垄，
长满了我的怀想”，进而升华瓦的意义
和情感深度，“鳞是鱼的瓦，甲是兵的
瓦，娘是我们家的瓦”，并最终联想到

“瓦下面的时光、欢乐甚至痛苦”。
王剑冰曾因写《绝版的周庄》而

声名鹊起，被誉为“当下中国最著名
的散文家之一”。曾任全国鲁迅文学
奖数届评委，出版著作《苍茫》《远方》
《喧嚣中的足迹》《散文创作谈》等 15
部。 郑州晚报记者 尚新娇

《富春》删减戏曝光
张静初为刘德华
做“爱心早餐”

《天机·富春山居图》自6月9日在
全国同步上映后，引起了影迷的热议。
片中，刘德华与张静初饰演了一对平日
针锋相对的特工夫妇，可称为中国版

“史密斯夫妇”。然而在该片最新曝光
的两段删减视频中，影片中表现强势的
张静初却展现出自己温馨机智的一
面。其中一段为爱人刘德华烹制“爱心
早餐”的删减片段，更是在体现两人浪
漫一面的同时让人忍俊不禁。

在《天机·富春山居图》最新曝光
的删减视频中，张静初为刘德华精心
烹制了一顿早餐。然而，这段本应充
满爱意的早餐却显得颇有些让人哭笑
不得，不懂家务的张静初不仅将鸡蛋煎
煳，还硬将咸鸭蛋塞到了对咸蛋过敏
的刘德华嘴中，差点酿成大祸。 果果

传记片《乔布斯》
8月北美上映

据美国媒体报道 独立电影《乔
布斯》继今年 3 月将上映日期从原计
划的 4月 19日无限期延后之后，近日
终于把北美上映时间定在8月15日。

据报道，制片方 3 月宣布延后是
出于票房的考虑，因为4月19日与暑
期档太靠近，同期有科幻片《遗落战
境》登场。现在他们找到了 8月 15日
这个相对合适的日期。影片曾在今年
圣丹斯国际电影节作为闭幕影片登
场，引起了北美媒体的争议，有声音认
为该片对乔布斯的塑造造成了对其本
人的不敬。但无论如何，这都是今年
颇受关注的传记电影。《乔布斯》主要
讲述乔布斯的早年岁月。 莉红

斥宣传不到位 发声明求撤档
制作方与发行方各自喊冤

内忧加外患
《光辉岁月》暗淡收场

电影《天机·富春山
居图》的吐槽潮还没过，
近日，电影圈又给观众贡
献了猛料——电影《光辉
岁月》制作方与发行方光
线传媒掀起了骂战。记者
了解到，此片制作方于前
天发表公开信，指其在院
线排场遭遇极不公正待
遇，惨遭扼杀沦为炮灰，并
声明终止与发行方光线传
媒的合作，并且主动要求
暂停放映该片。而作为该
片发行方的光线传媒则立
即叫屈，称之前因为“出
于同情才接下该片的代
理发行工作”。

双方都叫冤，这事
到底该怪谁？

前天下午，电影《光辉岁月》摄制组在其
官方上发表声明，指责该片宣传与发行方“光
线传媒”并未提供足够的支持，导致电影在 6
月9日至11日三天内排片不足3%。

片方认为，光线传媒“执行力度极差，断
送了影片的市场生命”。于是表态：“即日起，
我们终止与光线传媒的一切合作，呼吁全国
各大院线暂停与光线传媒就本片的一切合
作，暂停放映本片！”

昨天上午，光线传媒立即给出回应，他

们也发了一份声明。“2012 年 9 月，《光辉岁
月》投资方找到光线传媒，希望能够代理发
行该片。我公司看完粗剪版之后，认为此
类纯港片对主流电影观众吸引力不大，甚
至有可能无法收回宣发成本。经过慎重讨
论，拒绝代理发行此片。在投资方多次恳
求并突破常规提出自付宣发费用的情况
下，我公司出于对这家第一次投资电影的
业外投资方的同情，接下该片的代理发行
工作。”
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昨天，记者致电万达国际影城等多家影
院，发现《光辉岁月》的排片的确十分稀少，
有些影城甚至没有为此排片。某影城王经
理认为此片票房前景渺茫，宣传很少，没多
少人知道，所以干脆没有排片。在万达国际
影城，该片每天有三四场的排片，但都不在
黄金时段。该影城张经理觉得，《光辉岁月》
摊上了“前有狼后有虎”的局面：“之前上映
的《星际迷航 2》《中国合伙人》还有很多人

看，现在的《天机·富春山居图》人气又这么
高。很多小片都排不了，这片能有个三四场
已经不错了。”

两家影院的经理都表示，影院每天的
开销都很大，因此肯定会把最好的场次留
给最火爆的电影。对于很多“炮灰”电影，
他们也很无奈。虽然《光辉岁月》自请停
映，但截至记者发稿时，影院都没有收到任
何相关通知。
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有人质疑这是联合炒作

片方发行方互相指责

有的影院根本没排这部片子


